



Herrn

Vladimir Vyacheslavovich Kochin

Geschäftsführender Direktor des Fonds „Russkiy Mir“

E-Mail: kochin@ruskiymir.ru; blinov@ruskiymir.ru

Wien, 25. März 2020

## **UNTERSTÜTZUNGSBRIEF FÜR DAS PROJEKT „RUSSOMOBIL ÖSTERREICH“**

Sehr geehrter Herr Direktor!

Werter Vladimir Vyacheslavovich!

Im Namen der Österreichisch-Russischen Freundschaftsgesellschaft (ORFG) möchten wir Ihnen unseren herzlichen Dank für Ihre finanzielle Unterstützung des Projekts „RussoMobil Österreich“ aussprechen, das bei seinen ersten Besuchen in Österreichs Schulen auf reges Interesse und große Begeisterung im Bereich des Russischunterrichts gestoßen ist.

Als größte bilaterale Gesellschaft in Österreich, die als Plattform für die Vernetzung Österreichs und Russlands auf allen Ebenen fungiert, sind der ORFG auch Initiativen aus dem Bildungsbereich ein besonderes Anliegen. Wir begrüßen daher die geographische Ausdehnung der RussoMobil-Einsätze von Deutschland auf Österreich sehr. Das Programm dieses „mobilen Sprach- und Kulturbüros auf Rädern“ stellt einen wertvollen Beitrag zur Förderung der russischen Sprache als gelernte und gelebte Fremdsprache in unserem Schulwesen dar und wir sind sehr dankbar, wenn durch die motivierenden Initiativen des RussoMobils noch mehr Kinder und Jugendliche Interesse und Freude an der russischen Sprache und Kultur entwickeln können!

Durch unsere regionalen Netzwerke haben wir die Verbreitung von Informationen rund um das Projekt aktiv unterstützt und es auch einigen Schlüsselfiguren aus dem Bereich des Russischunterrichts in Österreich näher bringen können. Das Feedback von allen beteiligten Seiten war äußerst positiv und das gebotene Programm traf auf große Resonanz seitens Lehrkräften und Schülern. Die Anfragen häuften sich rasch und überstiegen letztendlich sogar die momentan vorhandenen Ressourcen des RussoMobils!

Von der Begeisterung der Schüler und der herzlichen Begrüßung und Aufnahme der RussoMobil Lektoren an Österreichs Schulen überzeugten sich ORFG Büroleiterin Lisa-Maria Goroš und ORFG Projektmanagerin Daria Gamm auch persönlich im Zuge ihres Besuchs eines RussoMobil-Einsatzes im Gymnasium der Theresianischen Akademie in Wien am 17. Februar 2020.

Wir würden uns sehr freuen, das RussoMobil und seine Lektoren auch im nächsten Schuljahr in Österreichs Bildungseinrichtungen begrüßen zu dürfen!

Hochachtungsvoll

Dr. Richard Schenz  
Präsident

Dr. Christoph Matznetter  
Vizepräsident

Florian Stermann  
Generalsekretär